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Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 

Laut einem Artikel im Focus1[1] vom 21.10.2022 können sich viele Menschen aufgrund 
steigender Lebenshaltungskosten die Haltung ihrer Tiere nicht mehr leisten, weshalb immer 
mehr Tiere ausgesetzt oder abgegeben werden. Hinzu kommt, dass viele Menschen in der 
Coronazeit unüberlegt angeschaffte Tiere, sogenannte „Corona-Tiere“, wieder loswerden 
wollten. Viele Tierheime wären bereits am Limit und haben einen Aufnahmestopp verhängt.  

Daher frage ich Sie: 

1. Wie viele Plätze sind für Tiere welcher Art im Tierheim der Landeshauptstadt 
Magdeburg vorhanden?  

2. Wie viele Tiere wurden jeweils in den Jahren 2019 bis 2021 im Tierheim 
vorübergehend untergebracht?  

3. Wie viele Tiere wurden im Zeitraum vom 1. Januar 2022 bis 31. Oktober 2022 im 
Tierheim vorübergehend untergebracht?  

4. Mussten aufgrund ausgeschöpfter Platzkapazitäten Tiere extern bzw. bei Dritten 
untergebracht werden? Wenn ja, wie viele Tiere welcher Tierart wurden jeweils in 
den Jahren 2019 bis 2021 sowie im Zeitraum vom 1. Januar 2022 bis 31. Oktober 
2022 extern untergebracht? Wie hoch waren jeweils pro Jahr die für die externe 
Unterbringung zu entrichtenden finanziellen Leistungen?  

 

Hagen Kohl 

Stadtrat 

 

 
2[1] https://www.focus.de/wissen/natur/millionen-tiere-gefaehrdet-deutsche-koennen-sich-i hre-

haustiere-nicht-mehr-leisten_id_166277029.html  
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